

## XPENG dévoile les premières images de la Nouvelle P7



- *« La Nouvelle P7 est bien plus qu'une voiture – c'est la réponse de XPENG à l'ère de l'IA, dans la forme et la fonction », déclare He Xiaopeng, PDG.*
- *« La première P7 a été une étape majeure pour XPENG et un tournant dans l'univers des véhicules électriques en Chine. Avec cette nouvelle génération, nous avons voulu concevoir une berline sportive 100 % électrique capable d'émerveiller sous tous les angles. » Rafik Ferrag, Directeur du Design.*

**Canton, le 15 mai 2025** – XPENG, entreprise mondiale de véhicules électriques intelligents axée sur les hautes technologies et l'intelligence artificielle, frappe fort en révélant les premières images officielles de la nouvelle génération de sa berline sportive électrique emblématique : la **XPENG P7**. Cette évolution audacieuse et émotionnelle du modèle phare de XPENG est présentée dans une série d'images saisissantes et une vidéo dynamique, publiées directement par **Rafik Ferrag** sur ses réseaux sociaux.

**Le designer** franco-algérien, à l'origine du design emblématique de la première génération de la P7 en 2018, signe cette nouvelle version en insufflant une vision créative mêlant art, sportivité et technologie de pointe.



## Une étape clé pour XPENG

*« Je suis très enthousiaste que les premières photos et vidéos officielles soient désormais visibles par tous », déclare Rafik Ferrag. « La première P7 a été une étape majeure pour XPENG et un tournant dans l'univers des véhicules électriques en Chine. Avec cette nouvelle génération, nous avons voulu concevoir une berline sportive 100 % électrique capable d'émerveiller sous tous les angles. Cette voiture est notre rêve – affiné au fil de nombreuses itérations. À mes yeux, la nouvelle XPENG P7 est une œuvre d'art, façonnée avec émotion et intention. »*

Lancée en 2020, la XPENG P7 a été élue **Voiture de l'année 2021** lors des **Xuanyuan Awards**, la plus haute distinction automobile en Chine en matière de qualité et d'innovation. Elle a également obtenu **5 étoiles** aux tests de sécurité **C-NCAP** et **Euro NCAP**.

## Audacieuse, émotionnelle, athlétique et bien plus qu'une voiture

La toute nouvelle XPENG P7 est une berline sportive 5 places audacieuse, émotionnelle et athlétique, qui établit de nouveaux standards en matière de style et de performance. Sculptée selon la philosophie de design en constante évolution de Rafik Ferrag, elle renforce l'identité visuelle qui a permis à XPENG de s'imposer comme pionnier mondial en matière de design et de technologie dans l'univers des véhicules électriques.





Fruit de cinq années de développement par les équipes de R&D de XPENG, la nouvelle génération de P7 est bien plus qu'une voiture – c'est **la réponse de XPENG à l'ère de l'intelligence artificielle**, tant dans la forme que la fonction. Le PDG He Xiaopeng la décrit comme une avancée technologique majeure pour la marque, combinant IA intégrée au haut de gamme, **conduite intelligente XPENG Turing** et **cockpit intelligent immersif** dans une silhouette futuriste et épurée.

## À l'avant-garde

Depuis son lancement en 2019, la P7 originale a marqué un tournant dans le design des véhicules électriques chinois, symbolisant l'engagement de l'entreprise en faveur d'une croissance basée sur la technologie. Sa remplaçante poursuit cet héritage – en ouvrant la voie à une nouvelle génération animée par l'**IA, l'innovation et l'ambition**.

*« La première P7 n'était pas qu'une voiture – elle est devenue une partie de mon âme », confie Raffik Ferrag. « Cette fois, j'ai dirigé une équipe plus vaste pour relever des défis encore plus grands. Le futur n'est plus qu'un concept – nous le façonnons. »*

L'ascension de XPENG sur la scène mondiale se poursuit. L'entreprise s'est rapidement étendue à travers l'Asie, l'Australie et l'Europe, opérant désormais dans plus de 30 pays et régions, illustrant sa mission de devenir un acteur mondial de la mobilité intelligente.

Davantage de détails sur la **nouvelle XPENG P7** seront dévoilés ultérieurement.

## À propos de XPENG

Fondée en 2014, **XPENG** est une entreprise chinoise de mobilité intelligente spécialisée dans la conception, le développement, la fabrication et la commercialisation de véhicules électriques intelligents, répondant à une clientèle de plus en plus technophile. Avec l'essor rapide de l'IA, XPENG ambitionne de devenir un leader mondial de la mobilité intelligente, en révolutionnant le véhicule électrique intelligent par des technologies de pointe, et en façonnant l'avenir de la mobilité.

XPENG développe en interne ses technologies avancées d'aide à la conduite (ADAS), son système d'exploitation embarqué intelligent, ainsi que ses composants clés comme le groupe motopropulseur et l'architecture électrique/électronique (EEA). Le siège social est situé à **Guangzhou**, en Chine, avec des bureaux à **Pékin, Shanghai, Silicon Valley** et **Amsterdam**. Ses véhicules sont principalement produits dans ses usines de **Zhaoqing** et **Guangzhou**, dans la province du Guangdong.

XPENG est cotée à la **Bourse de New York (NYSE : XPEV)** et à la **Bourse de Hong Kong (HKEX : 9868)**.

Pour plus d'informations, visitez : <https://www.xpeng.com/>